
Unipegaso,  la  prima Università  a
misura  di  Studente  e  non  di
Professore…
Stiamo svolgendo un’importante ricerca sulle università telematiche italiane ed i
primi risultati hanno portato l’Università Telematica Unipegaso al primo posto per
territorialità ed iscrizioni.

Il successo non è solo dato da un buon rapporto qualità prezzo, ma dall’efficacia
delle lezioni e dalla loro qualità.

Abbiamo intervistato  i  rappresentanti  degli  studenti  Unipegaso  per  capire  la
formula del fenomeno.

domanda: In poche parole, cosa significa Unipegaso?

L e y l a  L u n g h i , C O M M I S S I O N I
PARITETICHE  DOCENTI-STUDENTI
“GIURISPRUDENZA”,  ci  racconta:

Per me l’esperienza Unipegaso si  racchiude in poche ma significative parole,
eccole:

Flessibilità: per la possibilità di fruire delle lezioni quando è possibile visti gli
impegni lavorativi e familiari 
Competenza:  perché le lezioni sono accuratamente preparate, e i  docenti,  in
linea di massima, sono stimolanti nell’affrontare gli argomenti

https://betapress.it/unipegaso-la-prima-universita-misura-di-studente-e-non-di-professore/
https://betapress.it/unipegaso-la-prima-universita-misura-di-studente-e-non-di-professore/
https://betapress.it/unipegaso-la-prima-universita-misura-di-studente-e-non-di-professore/


Preparazione: di qualità e certamente all’altezza del titolo da conseguire, io ne
ho le  prove ogni  giorno perché sul  lavoro mi  accorgo immediatamente della
qualità del mio percorso accademico.

il  mio  impegno  negli  organismi  di  di  Facoltà  vuole  rappresentare  la  mia
espressione di passione e solidarietà fra alunni, sicuramente le rappresentanze
studentesche servono a creare un gruppo che ha lo scopo di migliorare la propria
attività di studio e il proprio apprendimento.

Per questo motivo le rappresentanze di facoltà promuovono la solidarietà tra gli
studenti, in quanto c’è condivisione dei problemi e la possibilità di ragionare su
come risolverli tutti insieme, non lasciando nessuno solo.

Antonio Brienza, COMMISSIONI PARITETICHE DOCENTI-STUDENTI “SCIENZE
UMANE”  ,  espone  in  modo  molto  chiaro  il  suo  impegno  negli  organismi  di
rappresentanza:

” La mia esperienza personale vissuta presso l’Università Telematica Pegaso la
descriverei  al  contempo  una  vera  e  propria  maturazione  cognitiva,  affettiva,
professionale  ed  esistenziale.  Una  valida  opportunità  che  mi  ha  concesso  la
possibilità  di  coniugare  brillantemente  lo  studio  al  mio  prezioso  lavoro,
l’occasione di conoscere gente valida, cortese e disponibile,nonché l’irripetibile
opportunità di costituire, in qualità di fondatore, il Consiglio dei Rappresentanti
degli  studenti  Unipegaso  e  l’Associazione  Alumni  dell’Università  Telematica
Pegaso. Esprimo un ottimo giudizio in merito alla qualità del materiale didattico
elargito  dall’Ateneo,  alla  preparazione posseduta  dai  docenti,  al  decoro delle
prestigiose sedi d’esame dislocate su tutto il territorio nazionale ed al consolidato



spirito di squadra emerso dalla fattiva collaborazione tangibile tra i vari Organi di
quella che rappresenta un’Istituzione Accademica di tutto rispetto. Al pari dei
colleghi  iscritti  presso  atenei  tradizionali,  posso  fermamente  asserire  che  lo
studente immatricolato presso un ateneo telematico è da ritenere a tutti gli effetti
un  discente  impegnato  attivamente  e  consapevolmente  nell’espletamento  del
proprio  percorso  di  studi  e  che  quindi,  come  tale,  investe  tempo,  passione,
sacrificio e dedizione nella costruzione della propria carriera universitaria; una
carriera  edificata  sui  valori  portanti  di  una  decorosa  esistenza.  Eletto
Rappresentante studentesco nella CPDS della Facoltà di Scienze Umanistiche nel
mese di  Dicembre 2016,  sono fermamente  convinto  che il  miglior  modo per
raggiungere traguardi grandiosi nella vita, così come nello studio ed in ogni altro
settore dell’esistenza, sia quello di collaborare attivamente in team e, dunque,
valorizzare il  lavoro di  squadra che definisco una delle migliori  strategie per
realizzare obiettivi di tutto rispetto. Più che soddisfatto dell’esperienza sinora
condotta  presso  questo  Ateneo,  e  della  fattiva  collaborazione  riscontrata
quotidianamente sia con i Rappresentanti dei vari Corsi di Studio, che con i vertici
dell’Ateneo,  resto  dell’idea  che  molto  altro  possa  essere  realizzato  grazie  al
prezioso contributo di ciascuno di noi.”

Insomma un Ateneo a misura di alunno e non di Professore.

 


